



Organisation

En réponse à l'année du Brésil en France, réalisée en 2005, les présidents des deux pays ont déclaré 2009 : année de la France au Brésil. L'objectif est de présenter, dans les diverses régions brésiliennes, les différentes facettes de la culture française ainsi que son état actuel de développement dans plusieurs domaines de la gestion de la connaissance. L'année de la France au Brésil est le résultat de la coopération entre artistes, intellectuels, chercheurs, citoyens.

Parmi les activités officielles déjà programmées dans le cadre de l'année de la France au Brésil, le Workshop Franco-Brésilien sur la Fouille de Données aura lieu du 5 au 8 mai 2009 au Centre d'Informatique de UFPE à Recife. Le premier jour de l'événement (5 mai 2009) sera consacré à des tutoriaux sur les flux de données et l'Analyse des Données Symboliques (ADS). Le colloque se déroulera pendant les deux jours suivants (6 et 7 mai 2009). Le principal objectif de ce workshop est de présenter les travaux des équipes Brésiliennes et Françaises autour de ces deux sujets, grâce à l'intervention de conférenciers invités ainsi que par la sélection de quelques travaux de recherche par un comité scientifique en réponse à l'appel aux communications. Une attention spéciale sera donnée aux travaux des doctorants brésiliens. La publication des actes du colloque est également envisagée. On estime la participation d'environ 50 chercheurs brésiliens et français.